
Promis fahren Touareg
Beitrag von „Amadeo“ vom 4. September 2006 um 20:01

Ich kenne noch nen Promi 

Sonja Zietlow (RTL) ist eine Kundschaft von mir denn Ihr Pferd steht bei mir unter.

Sie fährt einen V10 von ABT und ist sehr zufrieden damit. Zuvor hatte sie nen Opel das nenn ich
Aufstieg (Den Opel fuhr Sie auch nur weil Ihre beste Freundin ein Opel Autohaus in München
hat).
Eine kurze Probefahrt mit dem Dicken hat ihr gereicht 
Auch für Ihre zwei Hunde ist es das optimale Auto sagt Sie und beim Golfen kann man sich auch
besser sehen lassen als mit einem Rüsselauto 
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